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GETAFE EXPRES SUMARIO 

Numerosos heridos en los encierros de las 
Fiestas Patronales 

Ha sorprendido a los ciudadanos del municipio, 
la numerosa cantidad de personas que resulta
ron heridas durante la celebración de los encie
rros de las Fiestas Patronales de este año. 25 
heridos (tres de ellos graves) en el primer encie
rro, nos hacen pensar en la existencia de una 
mala organización de los festejos o en verdadera 
mala suerte para los participantes en los encie
rros. Por otra parte, el éxito del grupo musical 
"Celtas Cortos" se vio empañado por un corte de 
luz que tuvo parado el concierto más de cuarto 
de hora. Los getafeños están disfrutando de las 
fiestas más de lo que se esperaba en un princi
pio, visto el programa. GETAFE EXPRES les 

ofrece con detalle todos los acontecimientos 
de esta primera semana de fiestas. (Edito
rial e información en páginas centrales) 

La nueva Corporación mu~icipal, a punto 
de comenzar la nueva legislatura 

Las elecciones municipales están ya práctica
mente acabadas. Las urnas decidid irán quienes 
son los representantes del pueblo getafense 
para los próximos cuatro años.Se espera, por 
parte del electorado de centro derecha, una 
eficaz actuación del partido popular, una fuerza 
que renueva las personas que entran en el 
Ayuntamiento. Hay expectación por ver si el PF? 
entra en los cómodos hábitos políticos que sus 
antecesores o actua radicalmente en contra de 
todo aquello que no sea transparente en el 
Ayuntamiento. En caso de no ser así, se habría 
eliminado a unos cómodos concejales, en ma
nos de la mayoría absoluta que tuvo el PSOE, 
para poner a otros. Ofrecemos una información 
detallada sobre el PP(Editorial e información 
en página 6) 

CDS pr~senta un juego para hacerse con el Ayuntamiento 

En vista de la expectativa de voto que CDS tiene en nuestro municipio, los centristas decidieron 
hacer un juego, denominado "La Batalla Electoral" a ver si jugando, se hacían con el Ayuntamien
to. Ha causado gran entusiasmo este idea e círculos políticos de esta localidad. Es una buena 
manera de consolarse para quién el poder está cada vez más lejos. Nuestra querida amiga, 
Mercedes Alcalá, podrá jugar a que es alcaldesa y a que quita la alcaldía a Pedro Castro. 
(infonnación en página 11) 

Eva lsanta: Una gran actriz, 
una.gran persona 

A cualquiera se el podría subir el éxito a la cabeza si, por arte de magia, pasara de ensayar en 
los centros cívicos de Getafe a actuar en el teatro Príncipe con Luis Merlo, Manuel Tejada y Mª 
Luisa Merlo. Sin embargo, este no es el caso de nuestra nueva estrella. Eva a asumido su éxito 
y el poder estar entre los grandes de la escena con gran naturalidad y, sobre todo, con mucho 
entusiasmo e ilusión. Estas son, sin duda, las cualidades que debe tener aquella persona que 
quiera triunfar. Eva no se ha asustado de los flashses, ni de ser portadilla en las secciones de 
cultura de los diarios nacionales y suplementos. Es una gran promesa, al menos, eso se 
desprende de las opiniones vertidas por la crítica de Madrid(Editorial e infonnación 32 y 33) 
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Los candidatos del PP, preparados para acceder al Ayuntamiento 

La entrada del nuevo equipo del PP, cambiará 
el panorama político del Ayuntamiento 

• Alejandro Castellano 

1 Partido Popular de 

E Getafe presenta a las 
elecciones del 26 mayo 
una candidatura que 

mezcla la juventud con la vete
ranía. La experiencia de su 
líder, Juan Tomás Esteo, dipu
tado en el Congreso donde 
defenderá las inquietudes de 
losgetafeños, se ve contrasta
da con la pujanza de jóvenes 
promesas. La preocupación 
por las capas sociales más 

desfavorecidas viene avalada 
por la participación laboral y 
sindical de varios de sus miem
bros. 
El candidato a la alcaldía' de 
Getafe por el PP, Juan Tomás 
Esteo, opina que su experien
cia en el campo sindical será un 
grado más a tener en cuenta a 
la hora de optar por una u otra 
opción al Ayuntamiento de 
Getafe en contra de las mani
festaciones del alcalde, Pedro 

Castro, que arremetió contra la 
candidatura popular aduciendo 
que carecían de experiencia. 
"He visitado las fábricas y 
poseo u na experiencia que el 
alcalde no tiene en ese senti
do". 
El candidato del PP comenzó 
su actividad sindical en el año 
1968 momento en que comen
zó a vivir extensamente el 
desarrollo social de España. 
"Mis motivaciones para ser 

alcalde de Getafe son una 
serle de Inquietudes socia
les y el contacto a diario con 
el ciudadano, ya que entien
do que el político dede estar 
Inmerso en la problemática 
diaria de Getafe, y además 
puedo aportar un vínculo 
entre el Parlamento y los 
getafeños" 

-----------------------------------~------

Emilio Fernández Parra tiene 
25 años y reside en Getafe 
desde su nacimiento. Es licen
ciado en Geografía e Historia 
en las especialidad de Historia 
Moderna. En junio de 1989 fue 
elegido secretario de Nuevas 
Generaciones cargo que des
empeña en la actualidad com
binándolo con la responsabili
dad del área de Cultura, Edu
cación y Deportes dentro del 
Partido Popular en Getafe.Fue 
elegido compromisario para el 
Congreso Nacional de Nuevas 
Generaciones en 1990 y llevó 
la responsabilidad de la cam
paña juvenil en las anteriores 
elecciones. Ejerce su profesión 
en una empresa privada rela
cionada con el mundo de la 
cultura para jóvenes. 

Juan José Duro Collado tiene 
47 años y reside desde hace 26 
en Getafe.Está casado y tiene 
dos hijos. A los 16 años ingresó 
en la escuela de Formación 
Profesional del Ejército del 
Aire. Cuando terminó sus estu
dios consiguió un puesto de 
trabajo en la empresa Barre iros 
donde continua además ejer
ciendo una intensa actividad 
sindical participando en la crea
ción de la Federación de Man
dos. Desde que vive en Getafe 
ha estado vinculado a las aso
ciaciones de vecinos de La 
Alhóndiga y Sector 111. Ha sido 
presidente de la Comunidad de 
propietarios de la Cooperativa 
General Palacios durante tres 
años. Las motivaciones que le 
han movido a tomar la decisión 
de participar activamente en la 
política municipal es mejorar 
los 'problemas sociales de las 
clases más deprimidas. 

Juan Tomás Esteo Palomo, 
candidato a alcalde, tiene 45 
años y reside en Getafe. Está 
casado y tiene cuatro hijos. Es 
diputado nacional por el parti
do popular. A los 14 años 
comenzó a trabajar compagi

. nando su empleQ con los estu
dios, alcanzando el nivel de 
Maestría Industrial. En 1973 
ingresó en la Chrysler con la 
categoría de torne ro, pasando 
posteriormente al departa
mento de control de calidad. 
Salió elegido como enlace 
sindical por el colegio de 
Cualificados y luego ingresó 
en la Unión Sindical 
Obrera(USO), siendo reelegi
do hasta 1988, ocupando el 
cargo de secretario de la sec
ción sindical de USO hasta 
que pidió la baja marchándose 
a otra empresa como técnico 
de mantenimiento.En enero 
de 1989. fue elegido miembro 
del comité ejecutivo nacional 
del Partido Popular encargán
dose del desarrollo del área 
Social. En las Elecciones 
Generales de ese mismo año 
fue elegido diputado nacional 
por Madrid. 

Juan Carlos Escobar García, 
nacido y criado en Getafe. Es
tudió en los Padres Escolapios 
y acabó sus estudios de Inge
niería Superior de Telecomuni
caciones en la Universidad 
Politécnica de Madrid. Es ex
perto en lnterconsulting y habla 
inglés perfectamente. Ingresó 
en Nuevas Generaciones en el 
año 1989.Es· vocal del comité 
ejecutivo dedicado al área de 
Urbanismo, Industria y 
Empleo.Hasta los 18 años que 
vivió en el barrio de San Isidro, 
y actualmente vive en el Sector 
Tres. Ingresó en 1987 en la 
empresa Amper en el departa
mento de l+D. Actualmente y 
desde 1989 dirige este depar
tamento en una empresa de 
Informática de nivel internacio
nal. Las motivaciones que le 
inducen a afrontar estas elec
ciones son dar a su pueblo, 
dentro de la concepción política 
que está de acuerdo con sus 
principios, la experiencia y pre
paración que le ha costado 
muchos años de su vida 
conseguir.■ 
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Montezar ''torea'' 
a la Prensa 

• Raúl Castillo 

1 último espectáculo bochornoso al que hemos tenido que 
asistir, tristemente, durante las Fiestas Patronales es la 
prohibición por parte de Montezar S.L., empresa taurina 
que organizaba las corridas de toros de este año, de que 

los periodistas accedieran a la plaza de toros donde se estaban 
celebrando los festejos taurinos. ¿ Y todo por qué? Porque el coso 
estaba a reventar y no hacían falta los informadores. No vamos a 
pedir que unos señores cuya mayor inquietud intelectual es ganar 
dinero, se sepan el artículo veinte de la Constitución, referente a 
la libertad de información. 
Pero lo que sí podemos pedir a estos señores es que den un 
espectáculo digno y, al parecer, (digo "al parecer" porque no 
pudimos ver la corrida) el espectáculo no fue todo lo bueno que el 
precio de las localidades hacía esperar. Según comentan los 
críticos que sí puedieron asistir a la corrida del lunes, hubo un toro 
que"más que un toro , era un burro". Los toros mansos, mastodón
ticos y sin cuernos(sospechososde haber sido afeitados) , siempre 
según los críticos de la localidad, porque nosotros no asistimos. 
Por su parte Pedro Lara, eltorerode la empresa, no justificó, según 
los críticos, el porqué debía torear dos tardes, aunque su empresa 
entendió que así debía ser. Y así fue. Adivinen por qué. 
Además, me han dicho los criticas, porque yo no vi la corrida, que 
a ver si les ruego por favor a los de la empresa que no corten las 
orejas para el torero Carretero antes de que el presidente las 
conceda que luego le ponen en un compromiso. Y por favor, 
señores de Montezar S.L.me han pedido que les diga que no 
vendan más entradas de las que caben en la plaza ya que, aunque 
no lo vimos, los críticos dicen que la gente no podía ubicarse ade
cuadamente para ver la corrida. Ni siquiera podían sentarse. 
Quiero recordar, para terminar, que una entrada de la Feria de San 
Isidro vale en la fila uno, tendido siete,2.275 pesetas. Aquí, una 
entrada vale2.500. Todo ello, según los críticos. 

La negativa de Hita 

El Concejal de Industria, Francisco Hita, se negó a comentar, la 
semana pasada unas declaraciones del alcalde sobre GISA a una 
redactora de este semanario. Al parecer, por desavenencias con 
algún miembro de esta empresa. Tengo que decirle que está en su 
derecho Sr. Hita. Pero también tengo que decirle que parece como 
si usted estuviera dolido por una serie de artículos que aquí se han 
publicado denunciando ciertas cosas no demasiado agradables. 
Los datos empleados en esos artículos son oficiales y, por tanto, 
al alcance de cualquier ciudadano. Nosotros sólo se los facilitamos 
a los lectores. Pero no entiendo a que viene esa pataleta por leer 
la Verdad (con mayúsculas). Usted siempre dijo que su mayor 
maestro en política era Pedro Castro. Pues bien, le diré que críticas 
más despiadadas y duras que las que ha hecho al alcalde este 
semanario no se las ha hecho a nadie y, sin embargo, Castro sigue 
hablando con los redactores y conmigo personalmente también. 
Castro es un demócrata convencido y entiende la crítica de los 
medios de comuniciación como una forma de mejorar la gestión de 
un gobierno democrático. Qué la Prensa dijera que está bien lo que 
está mal, sería preocupante.■ · 

EL T ERMOMETRO 

Bajan 

1 Concejal de mantenimiento, José An
tonio Serrano; el alcalde, Pedro Castro 
y Telefónica. Por no estar capacitados 
para instalar un teléfono público en la 
estación de Getafe-Centro. Como ya 

indicó este semanario, la estación de ferroca
ril es utilizada por 10.000 usuarios cada día. El 
mal funcionamiento de los trasportes y el 
ritmo.de vida tan ajetreado que llevan los tra
bajadores hace necesaria la instalación de 
este servicio para que los usuarios de RENFE 
puedan comunicar con sus familias y jefes los 
problemas de horarios que tengan. 

Parece increíble que en pleno siglo XX nues
tras autoridades municipales no hayan con
templado la posibilidad de instalar esa cabina 
tan necesaria. Este es un caso más en el que se 
demuestra hasta qué punto los gobernantes, 
pese a que se -suban a una tarima y prometan 
miles y miles de cosas cuando sus sustento 
está en peligro, han perdido el contacto con su 
pueblo. Hartos de viajar en coche ·y de darse 
opíparas comidas, se olvidan de lo más esen
cial, trabajar para el pueblo. En otros casos, 
sólo la incompetencia de los que rodean al 
gobierno municipal hace posible. Y ¿por qué 
son incompetentes? Pues porque al que man
da, le viene mejor tener al lado a un incompe
tente que a uno que le pueda hacer sombra. 
De momento, 10.000 usuarios de RENFE ten
drán que aguantarse sin poder hacer llamadas 
telefónicas, como hacen los usuarios de Ato
cha y Chamartin, a causa de la despreocupa
ción de algunos, y el descaro en pedir votos y 
no hacer nada práctico, de otros.■ 
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1•111••··••1•§·~-•111 
Los principales candidatos 
presentan en San Isidro sus 

programas electorales 

os números uno a la alcaldía de Getafe de los 
partidos de la oposición, Juan Tomás Esteo, PP, 
Mercedes Alcalá, CDS y Adolfo Gilaberte de IU,. 
además del concejal de UrbanismoJesus Ne ira par

·ticiparon en un acto conjunto en el centro cívico San Isidro 
donde presentaron sus respectivos programas electorales 
y hablaron de soluciones específicas para este barrio. La 
mayor parte de ellos apuntaron hacia la falta de aparca
mientos y la gran densidad de población del barrio como 
unos de los más importantes. 

1111,1111111•1 
Falta de luz en la 

calle Baroja 
a falta de iluminación en la calle Baraja a conse
cuencia de dos farolas que no funcionan hacen que 
esta vía se convierta en un lugar espE;Jcialmente • 

p g so para los vecinos de dos portales de la citada zona 
por la existencia de un pequeño jardín que acrecienta el quE;l 
merodeen jóvenes por el lugar. El Ayuntamiento hace 
meses que rec_ibió la denuncia pero aún no ha aparecido 
nadie de los Servicios de Mantenimiento.■ 

l••••m~i!:Rl••••!•!•!••••I 
Problemas de 

desplazamiento para los· · 
minusválidos 

[]

os familiares de los veinte mediopensionistas del · 
centro de Atención a Minusválidos Psíquicos del 
Sector Tres han denunciado el alto coste económi
co que les supone el transporte desde las viviendas 

hasta el centro y que a veces supera las 50.000 pesetas. 
Dicho centro se inauguró hace un mes y al acto asistió la 
ministra de Asuntos Sociales, Matilde Fernández. Para el 
alcalde, Pedro Castro, lo importante es que el centro se _ 
abrió mientras que este problema cosidera que lq habrá 
asumido el Ministerio. Matilde Fernández dijo durante su 
inauguración que era el mejor de toda la Comunidad de. 
Ma_drid y un auténtico lujo . ■ 

Alcantarillas atascadas 
acalle Cataluña, que fue remodelada hace dos años, 
presenta deficiencias en el sistema de alcantarillado . 
De esta forma cada vez que los vecinos riegan el 

jardín las alcantarillas se atascan, no pudiendo recoger las 
aguas residuales procedentes del riego y de la lluvia, con 
lo que se forman grandes charcos que impiden el acceso 
a los portales. Por otra parte detrás de este interbloque de 
la calle Cataluña presenta un e~tado deplorable con pape
les por el suelo ya que los servicios de limpieza viaria hace 
un mes que no se pasan por allí, según los vecinos.■ 

l1llílll 
Coches abandonados 

desde hace un año 
n la calle Villa.verde existen tres vehículos abando
nados desde hace aproximadamente un año sin 
que las autoridades municipales se hayan encar
gado de su recogida a pesar de haber sido reite-

radafTlente avisados. El Ayuntamiento dispone de un 
concierto con una empresa de recogida de vehículos 
usados por el cual ésta les coloca un aviso dándoles 15 
días pará que su dueño proceda a retirarlos, realizando 
este cometido la citada empresa una vez transcurrido ese 
tiempo. Sin embargo no parece que surta efecto en la calle 
Villa.verde.■ · 

Masificación en la 
. . 

biblioteca Ricardo 
:·dela ve·ga 

· · ace pocos meses que se trasladaba la biblioteca 
sitúada_en la calle Madrid a Ricardo de la Vega, 
inaugurándose como un centromoderno e infor
matizado. Sin embargo la nueva biblioteca está 

masificada y los usuarios se quejan dé que es -imposible 
. sentarse si no llegas al menos con media hora de antela
ción. De no ser así hay quien se sienta en la ventana, a 
pesar de que hay una parte vacía y cerrada al público 
porque carece de luz.■ 
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El Hospital 
Universitario de Getafe 

sigue incomunicado 

umero sos vecinos siguen quejándose por la 
falta de accesos al hospital de Getafe, ya 
que las infraestructuras previstas para la 
entrada de vehículos no han comenzado. 

La incomunicación que sufre llega a tal extremo que 
los teléfonos no funcionan. 
Como se recordará, el Ayuntamiento prometió que el 
uno de abril estará*n funcionando los accesos, hecho 
que hasta ~I momento no se ha producido. Además, 
las paradas de autobuses que se había previsto 
instalar tampoco se han llevado a cabo. Acceder al 
hopital constituye, hoy por hoy, todo un "safari".■ 

Subvención de 220 
millones de pesetas 

del Ministerio de 
Educación 

1 Ayuntamiento de Getafe ha firmado un 
conve_nio con el Ministerio de Educación y 
C1enc1a por el cual percibirá 220 millones de 
pesetas para llevar a cabo algunas obras de 

mejora en centros educativo~ de Getafe. Con este 
dinero se reestructurarán las aulas existentes para 
adecuarlas a la escolarización de niños de tres años. 
Igualmente se instalará una escalera de emergencia 
en el colegio público Ortiz Echagüe y la construcción 
de un_ pabellón de servicios en el colegio Julián 
Beste1ro de Perales del Rio. De los más de doscientos 
millones de pesetas, 170 se destinarán a obras y el 
resto en dotar de equipamientos y servicios a los 
colegios . ■ 
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Triunfar en tu pajs. 

Conseguir la aprobación y el 
respeto unánime de crítica 
y público. 

Llegar hasta las mejores mesas 
y estar en bóca de todos. 
Es, en fin, estar de Moda. 

MODA EN 
p A A 

Viña Berceo. El Rioja de Moda. 
De Moda en España. 

· CONCESIONARIO-ZONA SUR 

l irri,,dlr, Httll-, 1~ 11~ 
C/. NOBEL, 7 • Poi. lnd. San Marcos 

Teléf.: 682 97 11 • GETAFE 
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El CDS presenta un juego para hacerse con el 
Ayuntamiento 

Revilla:"EI PSOE 
hace una política de 

derechas" 
El candidato centrista a la presidencia de la Comuni

dad de Madrid, Carlos Revilla, asistió a un acto 
electoral en Getafe donde aseguró que todo el mun
do le pregunta con quien pactarán despues de las 

elecciones porque estan seguros de que el CDS será 
imprescindible para formar gobierno en muchas Co

munidades y Ayuntamientos. 

• Alejandro Castellano 

1 candidato a la preside.ncia de la comunidad de Madrid 
por el CDS, Carlos Revilla, dijo el pasado 16 de mayo en 
Getafe en un acto electoral que congregó a unas ochenta 
personas que el partido socia lista no tiene ningún empa
cho en hacer una política de derechas mientras" la 

derecha intenta convencernos de que quiere dejar de serlo 
para ser centro".Añadió que el problema del CDS está en tratar 
de averiguarque va aser más fácil si convencer al partido socialista 
que deje de hacer una política de derechas o"convencer a la 
derecha de que tiene que ser fiel a sus principios y no 
camuflarse detrás de ninguna palabra por muy biensonante 
que sea". 

El juego electoral 

Revi lla man ifestó que la derecha ha atacado más que ningun otro 
al CDS y que muchos aspectos de su programa dejan mucho que 
desear respecto a su vocación social. Durante el acto en el que 
tambien intervino la candidata centrista a la acaldía de Getafe , 
Mercedes Alcalá , se presentó un juego elaborado por el CDS y que 
se denomina la batalla electoral y en el que se produce la 
confrontación entre los que tienen ocupados los Ayuntamientos 
frente a los que intentan acceder a él que serían "un grupo de 
ciudadanos que apuestan por un modelo de sociedad basado 
en la libertad la tolerancia y el diálogo", dijo Mercedes Alcalá, 
y añadió que su objetivo es disminuir de una forma cordial las 
tensiones que una campaña electoral puede provocar.■ 

Por denegar el permiso retribuido a una de sus 
candidatas que además es funcionaria 

IU denuncia al 
Ayuntamiento ante la 

junta electoral de zona 

e A.C. 

[!] 
zquierda Unida ha presentado denuncia ante la junta elec
toral de zona contra el Ayuntamiento de Getafe por dene
garle un permiso retribuido durante los días que dure la 
campaña a una funcionaria que está incluida en sus listas 

electorales. Según la coalición, el Ayuntamiento podría ser sancio
nado por este motivo. 
Existe una Orden Ministerial del 6 de noviembre de 1985 por la que 
todos los trabajadores de la Administración que vayan como 
candidatos en las diferentes listas electorales tienen derecho a 
tener permiso retribuido durante los días que dure la campaña 
electoral. Según el candidato número dos por IU, Alfonso 
Carmona,"nosotros llevamos candidatos de la Comunidad 
Autónoma y del Ministerio de Educación yen ningún sitio han 
puesto ningún problema y sin embargo el Ayuntamiento de 
Getafe nos ha mandado un escrito denegando este permiso". 

Triquiñuelas 

Para la coalición se trata de un claro incumplimiento de la ley que 
han puesto en conocimiento de la junta electoral de zona, "quien 
nos ha pedido que les mandemos escrito para que metan la 
sanción oportuna al Ayuntamiento por claro incumplimiento 
de la normativa electoral aprobada en el Parlamento". 
A juicio de IU, el Ayuntamiento de Getafe adolece de falta de 
carácter democrático al utilizar este tipo de triquiñuelas para evitar 
que los candidatos de los diferentes partidos desempeñen sus 
funciones ya que existen otros 15 trabajadores en la misma 
situación entre ellos varios de Alianza por la República. La funcio
naria de IU afectad aes Maria Luisa Sáncheztrabajadora del centro 
de toxicomanías y número 13 en la lista de candidatos.■ 
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GCl:"EI hospital es otra 
chapuza del PSOE" 

Candidato a la alcaldía de Torrejón de Ve lasco 

Jesús Rico: " Los grandes 
partidos, más que defender 
ideas, defienden intereses" 

Para Getafe Candidatura Independiente 
los principales problemas son la 
centralización de las oficinas del 

Ayuntamiento, la necesidad de una 
concejalía de la Mujer,el tráfico y los 

accesos al Hospital, entre otros. 

• Ana Luz Carbajosa 

1 candidato señala que 
una de las asignaturas 
pendientes del partido 
en el poder es no haber 

acabado con los problemas 
del tráfico," el PSOE ha pasa
do olimpícamente de los 
trastornos que ocasiona en 
nuestro municipio el tráfico, 
lo único que ha hecho ha 
sido gastarse el dinero de 
todos los ciudadanos en 
hacer un estudio de viabili
dad que no ha resultado 
efectivo". 
Otro de los problemas que 
según Julio Vallejo no ha con
seguido solucionar con efica
cia el Ayuntamiento es el refe
rente a " los accesos al hos
pital, han sido precipitados 
al igual que la entrada en 
funcionamiento del 
hospital". Para Julio Vallejo la 
inauguración del hospital ha 
sido "una maniobra electo
ralista para que la gente no 
se echara encima del PSOE, 
si ya en el 87 se les echó en 
cara que el hospital no estu
viera acabado, ahora no 
tenían otra solución más 
que inaugurarlo fuese como 

e " El PSOE sólo 
tiene de social, 

el nombre" 

fuese." Además el candidato a 
la alcaldía de Getafe considera 
que " tanto el hospital como 
los accesos son otras dos 
chapuzas más del partido 
gobernante" Julio Vallejo con
tinúa sus críticas hacia el Ayun
tamiento al afirmar que " el 
PSOE ha perdido el horizon
te, de social no tiene nada 
más que el nombre".■ 

eG.E. 

0 
esús Rico, de profesión 
jurista y residente en 
Getafe, se presentará 
como candidato a la 

alcaldía de Torrejón de Velasco 
. Su formación política es una 
candidatura independiente que 
ya gobernó en coalición, ante
riormente, con el PSOE. Rico 
estudió Telecomunicaciones y 
con posterioridad cursó los 
estudios de derecho, poniendo 
un despacho en la plaza de 
España. Otros trabajos que 
acreditan su excelente trayec
toria profesional son los reali
zados en TVE y en RETEVI
SIÓN. 
Ajuicio de Rico, lo primordial es 
que"se produzca una reinte
gración total de Torrejón de 
Velasco en la actividad de la 
zona sur de Madrid. Los pro
yectos que la Comunidad 
destina a Parla, Getafe y ciu
dades de este tipo no llegan 
aquí porque estamos margi
nados. Queremos que el 
Gobierno autonómico nos 
tenga en cuenta". 
Además, Rico cree que los 
grandes partidos polít icos sólo 

defienden intereses y no 
ideas. "Nosotros· podemos 
aportar ideas nuevas. Es im
portante que la Administra
ción Central oiga otras vo
ces y de que llevemos algo 
nuevo que ni PSOE , ni PP 
han llevado", dice Rico. 
La integración de Torrejón de 
Velasco en una mancomuni
dad ha seNido a este munici
pio para la utilización de algu
nos seNicios y de otros no, 
según indica el candidato 
independiente. "Pretende
mos que el municipio esté 
dotado con los mismos ser
vicios que el resto de muni
cipios. Por ejemplo, en sani
dad la atención secundaria 
está cubierta con los hospi
tales de la zona sur. Sin 
embargo, la atención prima
ria tiene que mejorarse". 
Rico apuesta por la creación 
de un plan de viviendas serio 
para Torrejón. "Los planes 
de vivienda tienen que ser 
razonables y no falsas pro
mesas electorales como los 
que se están prometiendo 
en esta campaña".■ 

Materiales de Construcción CORTES I -
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Después de preconizar que las viviendas de El Casar son sociales 

Castro:''Una vivienda social no es la 
que vale 12 millones'' 

e R.C. 

a en la recta final de las elecciones 
municipales, el candidato socialis
ta, Pedro Castro, se ha mostrado 
en todo momento seguro de su 

victoria . Después de confesar todo su 
patrimonio a GETAFE EXPRES y "con la 
conciencia tranquila de haber hecho las 
cosas correctamente". Los socialistas de 
la localidad afrontan una campaña muy 
especial para ellos ya que, mientras ellos 
mantendrán su hegemonía en Getafe, 
necesitan conseguir votos para la presi
dencia de la Comunidad en la que el centro 
derecha tiene puestas, de manera justifi
cada, todas sus aspiraciones. 

URBANISMO 

¿Los constructores culpan al gobierno 
municipal de aprovechar la venta de 
su·e10 público para sacar grandes bene
ficios encareciendo así el precio de las 
vivendas? 
Nosotros hemos puesto suelo gratis para 
seiscientas viviendas. Nosotros hemos 
puesto suelo en el mercado y hemos gana
do dinero. Pero lo que allí se construye va 
a estar por encima de los treinta millones 
de pesetas. Parece que el que puede 
pagar treinta millones de pesetas puede 
pagarsuelo. No tiene razón deseresaacu
sación. 

¿Considera usted una vivienda social 
aquella que vale doce millones? 
No. Para que una vivienda sea social tiene 
que valer entorno al 30% del salario del 
comprador de la vivienda. 

¿Qué mecanismos de financiación van 
a habilitar para que se puedan costear 
esas viviendas desahogadamente? ¿Se 
incluyen esas viviendas dentro de las 
cuatrocientas mil del PSOE? 
Vamos a dejar que el marcado de la vivien
da se mueva libremente con las cinco mil 
viviendas de renta libre y con las otras 
cinco mil introduciremos elementos 
correctores.Haremos viviendas sociales 
con el IVIMA cuyo coste es cero. Para los 
sectores de la población que no pueden 
pagar el 30% de su sueldo, viviendas con 
una financiación de quince a venticinco 
años con los intereses reducidos. Vivien
das para jóvenes con una financiación a 
venticinco años. Luego 800 viviendas 

públicas de alquiler. 

¿La advertencia de Borrell a los gran
des constructores de que dejen de 
pagar comisiones a los partidos políti
cos significa que antes se pagaban co
misiones? 
Me parece que es una actitud sana de 
intentar que la sociedad sea una sociedad 
sana. No alude a ninguna causa anterior 
en concreto. Defiendo la actitud de Borrell 
ya que es venir con buenas actitudes. El 
problema de si se pagaban o no anterior
mente, lo sabrán quienes lo hayan podido 
hacer. El viene a poner unas condiciones 
mientras él sea ministro. 

¿Permitiría usted que un accionista de 
una empresa que fue, es y ha sido 
adjudicataria del Ayuntamiento traba
jara, posteriormente, en los Servicios 
Técnicos del Ayuntamiento? 
El problema que hay cuando estás en un 
municipio es intentar que esos hechos no 
se den.Lo que no significa que no se 
puedan dar. Somos el único Ayuntamiento 
de la Comunidad que tiene un concierto 
para la adjudicación de las obras. La 
mayoría se tienen que ajustar alos pliegos 
de condiciones. Se tiene un control y si a 
partir de ahí, se dice que ha pasado "no 
sé que". . .Pues si no se sabe, no ha 
pasado nada y si se sabe hay que tomar 
medidas. Si ese trabajador ha dejado la 
empresa no pasa nada y es legal. Ahí está 
el control del Ayuntamiento sobre sus tra
bajadores. Cuando ponemos a exposición 
los presupuestosmunicipiales y la gente no 
viene y luego deja volar la imaginación. La 
gente no sólo tiene que pagar los tributos 
sino también venir a saber cómo se ha 

• "Cuando pone
mos a exposición 
los presupuestos 

municipales la 
gente no viene. 

Luego dejan volar 
la imaginación" 

gastado su dinero y si se ha quedado algo 
por el camino. 

¿Cómo se explica usted el cambio de 
orientación del PSOE hacia las tesis del 
PP en lo que respecta a la penalización 
del consumo de drogas en lugares pú
blicos? 
Entender que cuando alguién se droga es 
perjudicial para niños que lo pueden estar 
viéndole. Como Administración pública no 
puedo permitir que esta escena la contem
plen chavales. El PP lo que quería es que 
se apoyase una proposición de ley que 
estaba defendiendo su grupo en el Cong re
so de los diputados. La ley de seguridad del 
PSOE notiene nada que ver con la del PP. 
Se diferencian en la actitud y las personas. 
Yo creo que un drogadicto es un enfermo y. 
por tanto, hay que tratarlo . La sociedad 
deber recoger a esas personas que están 
ahí. No es un delincuente. La delincuencia 
viene como consecuencia de la enferme
dad que parece.■ 
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El pleno del 16 de mayo de 1991, con 28 puntos duró 35 minutos. 

CDS e IU en. contra del gasto del 
1 °/o en publicidad del 

presupuesto de "El Casar'' 
Ante la moción del concejal delegado de urbanismo sobre la aprobación de los pliegos de 

condiciones técnicas y económico-admiristrativas del concurso para las obras de 
urbanización del sector UP-1 "EL CASAR", presentada en el punto 10, todos los grupos 

políticos votaron a favor excepto el Grupo Mixto que se abstuvo. CDS e IU votaron en contra 
del gasto en publicidad, que será del 1% de la totalidad del presupuesto . 

• Ana Luz Carbajosa 

a presidenta del CDS, Mercedes 
Alcalá, estima que " el gasto desti
nado a publicidad es excesivo, y 
resulta hasta escandaloso." Hay 

que señalar que el proyecto de urbanización 
del sector UP-1" EL CASAR" tiene un presu
puesto de 660 millones de pesetas, por lo 
tanto la cifra total estimada para publicidad, 
ascendería a más de seis millones y medio de 
pesetas. Tanto el concejal delegado de Urba
nismo, Jesús Neira, como el alcalde de Geta
fe, Pedro Castro, señalaron en el pleno que el 
gasto de publicidad es completamente nece
sario, ya que es fundamental mantener a la 
población del municipio bien informada. 
Mercedes Alcalá, por su parte, manifestó a 
GETAFE EXPRES que " el Ayuntamiento 
debería haber informado al pueblo de 
Getafe con los medios que dispone sin 
hacer un gasto extra, por ejemplo utilizan
do el boletín municipal que el Ayuntamien
to manda a los getafenses, se podría haber 
cumplido esta función". Salvo este punto 
Mercedes Alcalá aprobó la moción. 
El grupo político IU, también aprobó la moción 
pero señaló que tampoco estaba de acuerdo 
con el " gasto excesivo destinado a publi
cidad". 

• Alcalá: " Es escandaloso 
el gasto destinado a 

publicidad del presupuesto 
de Urbanización de El Ca-
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El Ayuntamiento pedirá un crédito de 
425.000.000 de pesetas para tener liqui
dez 

Por otra parte otro de los puntos fundamen
tales del pleno celebrado en sesión extraor
dinaria el 16 de mayo, fue el veintidós, 
dónde el concejal delegado de Hacienda y 
Patrimonio, Antonio Alonso, presentó una 
moción sobre la concertación de una ope
ración de préstamo con una o varias entida
des por un importe de 425 millones de 
pesetas. Antonio Alonso señaló que "des
pués de consultar con varias entidades 
financieras, creo que la que ofrece 
mejores condiciones es el banco Hispa
no Américano y pienso que es a ella a 
quien debe pedir el préstamo el Ayunta
miento". Todos los grupos políticos consi
deraron esta decisión acertada y aproba
ron la moción. 
La presidenta del CDS considera que " es 
necesario pedir un préstamo para que el 
Ayuntamiento tenga liquidez económi
ca, y dado que se manejan 8.000 millo
nes de pesetas al año, ño considero 
excesivo el solicitar 425 millones de 
pesetas.■ 
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Su Concesionario le espera para presentarle el último gran éxito de Fiat, 
el nuevo Fiat Tempra. Donde se han incorporado los últimos avances 
del mundo del automóvil integrándolos en un solo vehículo. Así es el 
nuevo Tempra. 
Con el coeficiente aerodinámico (0'28) más bajo entre sus competido
res, un amplísimo espacio interior y el maletero más capaz (500 dm3). 

Pruebe a tocar en su Concesioriario Fiat el nuevo Tempra. 
Se advierte del riesgo que supone superar los límites de velocidad establecidos por la ley. 

Tempra 1.4 - 78 CV - 172 Km/h. - Tempra 1.6 - 86 CV - 177 Km/h. -
Tempra 1.8 i.e. - 110 CV - 190 Km/h. - Tempra 1.9 diesel - 65 CV -
162 Km/h. -Tempra 1.9 turbodiesel - 92 CV -178 Km/h. 

Fiat Tempra. Sensaciones en vivo. 

Concesionario Oficial: 

LORENZO SALCEDO, S. · A. 
Ctra. de Toledo, Km. 14,500. Tel. 681 62 63. Getafe. 
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Los socialistas llaman a los 
candidatos del PP "el duo dinámico'' 

Dicen que Esteo "no tiene experiencia"y que Gallardón "pide los votos del sur con descaro" 

rnosé Acosta, presidente de la FSM, 
celebró junto a sus compañeros de 
Getafe un mitin fiesta en el que hizo 
una exhortación al voto ante los 

doscientos asistentes al acto. Además, 
intervinieron el alcalde de la localidad, 
Pedro Castro, y el primer teniente alcalde, 
Antonio Alonso. · 
Acosta terminó su intervención al grito de 
"Alcalde,¡a ganar!"y durante la misma 
dedicó grandes elogios para el secretario 
general de la agrupación local que ha sido 
el bastión fundamental de José Acosta en 
la lucha que mantuvo el citado sector de la 
FSM contra el sector Leguinista. "Teneís 
un magnifico alcalde", dijo el presidente 

• Alonso refiriéndose a Esteo: " 
Fijaos lo que sabe:"Las vivendas 

son caras porque el Ayuntamiento 
tard~ en dar licencias" 

de los socialistas madrileños. 
Por su parte, el alcalde y el primer teniente 
alcalde del municipio centraron su discur
so en la descalificación de la candidatura 
de Ruiz Gal lardón. Castro dijo que" a Ga
llardón tuvieron que ir a esperarle a la 
entrada de Getafe el otro día porque no 
sabía donde estaba la plaza del Ayunta
miento". Alonso, por otro lado, dijo, refi 
riendosé a Juan Tomás Esteo y a Ruiz 

Después de manifestar que la Comunidad no invertía en Getafe 

Castro dice ahora que 
"sin Leguina, Getafe no 

habría progresado" 
El candidato socialista a la Comunidad, 
Joaquín Leguina; Pedro Castro, alcalde del 
municipio y José Mª Crespo, secretario 
general de Juventudes Socialistas, fueron 
los protagonistas que intervinieron, la 
semana pasada, en la fiesta mitin de la 
Juventudes Socialistas. Además, intervino 
el grupo "Desperados" en el cierre de un 
acto al que asistieron más de ochocientas 
personas. 
El primer turno de palabra fue para el 
alcalde, Pedro Castro, quien volvió a dirigir 
duros ataques contra el candidato del PP a 
la Comunidad, Alberto Ruiz-Gallardón, en 
el mismo sentido que lo hiciera en los 
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anteriores mítines. "Le tuvieron que traer 
de la mano a Getafe porque no sabía 
donde estaba la plaza del Ayuntamien
to", dijo el alcalde. 

"Rompimiento" de Castro 

Castro dijo que"sin Leguina, no se podrían 
haber hecho muchas cosas de las que se 
han hecho en Getafe". Hay que recordar 
que este es el mismo alcalde que, meses 
atrás, dijo que la Comunidad no invertía en 
el municipio y que dio cobijo en su agrupa
ción local a José Acosta, rival en la FSM de 
Legu ina . Además , el alcalde añadió que" 

MENSAJERIA 
URGENTE 

URBANO, NACIONAL 
E INTERNACIONAL 

(l) 683 83 38 
Plaza de las Cuestas 28901 GETAFE 

Gallardón, candidatos a alcalde y a la pre
sidencia de la Comunidad, respectivamen
te, que" son el duo dinámico. Esteo 
quiere ser alcalde y reconoce que no 
tiene experiencia política. Fijaos lo que 
sabe este señor que dice que el encare
cimiento de la vivienda se produce por
que el Ayuntamiento tarda en dar 
licencias". Asimismo , Alonso recordó que 
Getafe ya no está para experimentos polí
ticos. 
Respecto a Gallardón, el primer teniente 
alcalde indicó "el otro dice que le faltan 
los votos del sur para gobernar y pide el 
voto con descaro a las clases 
populares".■ 

hay que evitar que se produzca •U n 
"rompimiento" entre la juventud y la 
generación que luchó por la democra
cia". 
Por su parte, Leguina basó su intervención 
también en los ataques al PP. "Aquellos 
que gobernaron durante cuarenta años 
y por métodos no democráticos, dicen 
ahora que estamos gobernando mucho. 
Estamos ya hartos de privilegios", dijo el 
candidato socialista a la presidencia de la 
región . 

+ 
CruzRoja~ 

GETAFE 
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A pesar de la baja calidad, se 
contentos con las 

Los ciudadanos de Getafe mostraron su alegría y conformidad c1 
miento a pesar de que el alcalde, Pedro Castro, reconociera, sem« 

alcalde. 25 heridos en los encierros, el emocionante pregón con el 
"Celtas. Cortos" fueron los aco 

Encierros 

26 heridos en el primer encierro de las Fiestas. 
El primer encierro de las Fiestas de Getafe 1991 se saldó con 26 heridos, 3 de ellos con 

pronóstico grave. Fueron atendidos por efectivos de Protección Civil y Cruz Roja de Getafe, 
siendo trasladados a los servicios de urgencia del Hospital Universitario de la localidad. 

• Celia Blanco. 

1 primer encierro de Getafe, de 
la mañana del sábado 18, ter
minó con 25 heridos de los 
getafensds que, año tras año, 
corren las vaquillas y toros por 

las calles de la localidad. A las 9 de lama
ñana, las calles por las que discurren las 
reses, estaban repletas de aficionados y 
curiosos, hasta un total aproximado de 
doce mil asistentes. Con un cierto retraso 
de la hora convenida, las vaquillas y toros 
fueron soltadas con el correspondiente 
regocijo de los allí presentes. La mayoría 
de los heridos fueron alcanzados por los 
toros y las vaquillas y las heridas provo
cadas por las astas y por las ca idas de los 
que eran alcanzados por las reses. 
Tres de los heridos presentaron pronós
tico grave, si bien ninguno de ellos tenía 
heridas en órganos vitales. Uno de estos 
tres heridos, fue alcanzado por un toro 
que lo levantó por los aires , proyectándo
le hacia una de las barras protectoras. El 
resultado fue fractura de brazo y pierna 
derecha, fisura de costilla y diversas 
heridas en la cara ocasionadas en la 
caida. Todos los heridos fueron atendi
dos por efectivos de Protección Civil y 
Cruz Roja de Getafe, que trasladaron a 
los heridos al servicio de Urgencias del 
Hospital Doce de Octubre. 

Dos heridos muy graves en el segun
do encierro de las Fiestas. 

El lunes 20 se celebró el último de los 
encierros de las Fiestas de Getafe de 
este año. Este último encierro fue el que 
se cobró heridos de mayor gravedad. 

Entre ellos un joven de veinte años que 
sufrió una cornada de la primera vaquilla 
dentro del recinto de la plaza de toros 
instalada para estas Fiestas. El joven 
getafeño i1 itentó burlar la embestida de 
la vaquilla, pero no pudo hacerlo , siendo 
alcanzado en su muslo derecho. El dolor 
por la cornada, hizo que el joven perdiera 
el conocimiento y tuviera que ser retirado 
del tendido por varios asistentes al en
cier~o. Ante la gravedad de la cogida, el 
herido tuvo que ser atendido en el puesto 
móvil que los efectivos de Protección 
Civil y de la Cruz Roja de Getafe instala
ron a tal efecto en las inmediaciones de 
la plaza de toros . Posteriormente fue 
trasladado al Hospital Doce de Octubre 
de Madrid . El segundo de los heridos 
considerados graves, fl!Ei embestido por 
la misma primera vaquilla en el recorrido 
por la calle Escaño. La embestida hizo 
que el joven cayera al suelo y se rompie
ra todos los huesos del dedo corazón de 
la mano derecha·, con riesgo de perderlo. 
Otra joven de quince años sufre trauma-
tismo craneal. · 

El Hospital Universitario no tiene Sala 
de Urgencias. 

Los encierros de estas Fiestas de Getafe 
han destacado por la gravedad de los 
heridos, que en su mayoría tuvieron que 
ser atendidos en las inmediaciones de la 
plaza de toros. Las primeras curas, e 
incluso algunas de mayor importancia 
eran atendidas por Cruz Roja de 
Getafe,pero en su mayoría los heridos 
tuvieron que ser trasladados al Hospital 

• En el segundo 
encierro dos ·. 

heridos graves 
además de ocho 

heridos leves · 
Doce de Octubre de Madrid. Tanto Cruz 
Roja como Protección Civil destacaron la 
necesidad de un servicio de Urgencias 
en el recién estrenado Hospital Universi
tario de nuestra localidad. El traslado de 
los heridos hasta Madrid supone, en 
algunos casos una pérdida de tiempo 
fundamental para la recuperación de 
algunos de ellos, que se evitaría con la 
instalación de un servicio de Urgencias 
en Getafe.■ 

1 
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!QÚn el alcalde, 1·os getafeños 
Fiestas Patronales 

:on los actos culturales y festejos programados por el Ayunta
anás atrás, que eran las fiestas de menor calidad desde qúe es 
1 actor José Luis López Vázquez y la actüación estelar de-1 grupo 
:mtecimientos de la semana. 

Pregón 

Según Pedro Castro "Estos 
doce años han sido los 

mejores de mi vida". 
El pregón de las Fiestas de Getafe corrió a cargo del actor 
José Luis López Vázquez, que desde el balcón del Ayunta

miento se dirigió al numeroso público allí congregado. 

• Celia Blanco. 

ntes de dar comienzo al pregón, 
el concejal de cultura del Ayun
tamiento de Getafe, Rafael 
Caño, se dirigió a los getafeños 
para presentar lo que serían las 

Fiestas de Getafe de este año. Posterior
mente el alcalde de la localidad, Pedro 
Castro, mencionó , tras saludar al pueblo 
de Getafe, la importancia de la localidad 
en el terreno cultural. Para terminar se 
despidió asegurando que dependiendo 
del resultado de las elecciones, su despe
dida sería o no hasta el año próximo. 
Aseguró que "estos doce años como 
alcalde de Getafe, han sido los mejores 
de mi vida". 
Tras las palabras de Pedro Castro, José 
Luis López Vázquez comenzó el pregón 

destacando el enorme carácter acogedor 
de nuestra localidad, aunque reconoció 

· que no conocía a ningún habitante de la 
misma. Con respecto a Nuestra Patrona, 
la Virgen de los Angeles, aseguró la nece
sidad de que ayudara a todos aquellos 
que participaran en los encierros para que 
no sufrieran daño alguno. Según el popu
lar actor "Estos días festivos destacan 
por el aire que se respira, uniendo al 
pueblo y sus gentes. Momentos de 
olvidar penas y reunirse con los 
amigos". Tras estas palabras se encen
dieron los tres cohetes que anuncian el 
inicio de las Fiestás y se procedió a des
lizartres pequeños aviones por cable que, 
uno tras otro, fueron llegandohasta la 
cercana Plaza de las Carretas.■ 

Concierto Rock 

"Celtas Cortos" 
consigue reunir a 

todo tipo de 
jóvenes en su 

concierto. 
Una de las actuaciones más espera

das por el público getafeño fue la 
que el grupo vallisoletano "Celtas 

Cortos" ofreció la noche del 
domingo 19. 

• Celia Blanco. 

1 grupo "Celtas Cortos" consiguió 
que el numeroso público reunido 
en la Caseta Municipal bailara al 
compás del ritmo de sus instru

mentos. Los ocho componentes del gru
po demostraron una enorme capacidad 
para actuar en directo, consiguiendo que 
jóvenes y no tan jóvenes disfrutaran con 
la música de estos muchachos castella
nos. La enorme capacidad de atención 
que acaparan radica en las diversas 
reminiscencias que presenta su música. 
Folk, Rock, Jazz, Clásica y otros tipos que 
se funden en un mismo combinado para 
ofrecer un cóctel de música que entusias
ma a todos. 

Otras de las grandes características de 
"Celtas Cortos" es la enorme capacidad 
que poseen para hacer vibrar al público. 
Un auténtico espectáculo de música, de 
virtuosos de todo tipo de instrumentos, 
algunos injustamente olvidados, bailes y 
gritos de guerra compañan las actuacio
nes de estos ocho personajes que un día 
decidieron unirse y formar el que será sin 
duda, uno de los grupos más originales 
del panorama musical español. La nota 
discordante estuvo en el apagón que 
sufrió "Celtas Cortos" hacia la mitad de su 
actuación debido a la proximidad de la 
feria que provocó una sobrecarga en el 
fluido eléctrico, haciendo saltar los plo
mos. Tras unos cuantos minutos en los 
que el público demostró su indignación la 
actuación prosiguió con toda 
normalidad.■ 
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e AGENDA 
ECONOMICA 

El Ayuntamiento 
acomete la 

limpieza del San 
Marcos 

n plena campaña electoral, el 
Ayuntamiento de Getafe ha 
comenzado a acometer la 
primera limpieza del polígono 
de San Marcos. En el polígo

no se encuentran ya las máquinas que 
el Ayuntamiento ha mandado para dar 
comienzo al mejoramiento estético del 
suelo industrial. Tras esta primera 
limpieza.la Junta de Mantenimiento del 
San Marcos será la encargada de 
mantener el polígono en condiciones 
óptimas.■ 

Millón y medio 
de personas en 
PARQUESUR el 
puente del 1 º de 

mayo 
urante la celebración del 
"puente" del 1 º de mayo, en los 
cinco días en que transcurrió, 
visitaron Parquesur un núme

ro de personas próximas al millón y 
medio.Esta masiva afluencia fue medi
da por el sistema de control de visitan
tes puesta en práctica en esas fechas 
por el Parque Comercial, como parte 
de los estudios estadfsiticos y de mer
cado que realiza a lo largo del año. 
La celebración de la Promoción "Anda
lucía en Parquesur" junto con el núme
ro de días festivos que se aéum_ularon, 
así como la bonanza del tiempo hicie
ron que este gran número de personas 
de toda la Comunidad madrileña se 
desplazasen a Leganés en busca de la 
oferta de ocio y comercio que Parque
sur les ofrecía.Este caudal de visitan
tes constituye un auténtico record en 
las cifras que hasta ahora se maneja
ban en los Centros Comerciales de 
nuestro pais. 
Parquesur, que ya durante el pasado 
año batió todas las marcas en número 
de personas que lo visitaron con cerca 
de veintiseis millones, camina este año 
por los claros derroteros de superar 
esta cifra . ■ 

ECONOMIA GETAFE EXPRES 

Continúan las quejas de empresarios ante el posible traslado del polígono 

"El traslado de 
El Rosón es 

utópico" 
e A.L.C. 

ómo ya ha recogido GETAFE 
EXPRES en pasadas ediciones, la 
decisión tomada por el Ayunta
mientode llevaren el plazo de ocho 

a diez años el Rosón a otro suelo industrial , 
no ha sido bien acogida por los empresa
rios del polígono. El jefe de ventas de Ford 
Mundomotor, José Manuel Díaz, conside
ra que" no es ninguna solución, estoy en 
contra completamente, ¿quién me ase
gura a mí que voy a tener un terreno 
similar en otro suelo industrial?. Para el 
jefe de ventas de la empresa situada en el 
polémico polígono, " es lamentable la 
situación en la que nos encontramos las 
empresas ubicadas en el Rosón, y eso 
que Ford Mundomotor es una de las 
privilegiadas". Por otra parte, José 
Manuel Díaz señala que" la pésima situa
ción del polígono repercute negativa
mente cara al exterior". 

Cierre de empresas 

Díaz de Ford Mundomotor: 
" Estoy en contra del cambio 

del polígono" 

comercial de Novofil, otra de las empresas 
ubicadas actualmente en el Rosón, " el 
cambiar el polígono de suelo industrial, 
traería como consecuencia que muchas 
empresas cerrasen". Vicente Amorós 
piensa que es inviable la solución aportada 
por el Ayuntamiento ya que" una empresa 
no es algo que se pueda trasladar con 
facilidad, sería destruir el trabajo em
presarial de muchas personas". Ade
más Amorós señala que" el Ayuntamien
to no nos ha comunicado nada oftcial-

Para el encargado del departamento mente, sólo he oído comentarios". 

El Príncipe Felipe, posible futuro 
Presidente de Honor de los "Getafe 

empresarial'' 
egún fuentes empresariales, se va 
a solicitar a la Casa Real, que el 
Príncipe Felipe sea el Presidente 
de Honor de futuras ediciones de 

los premios "Getafe empresarial". Este año 
ya no será posible puesto que la Casa Real 
emplea unos cuatro meses en el estudio de 
las solicitudes que recibe, para evitar que el 
futuro rey de España pudiera ser el presi
dente de Honor'de actos con connotacio
nes políticas. Este año el presidente de 
honor· será el actual alcalde de Getafe, 
Pedro Castro. El acto de entrega de pre
mios se realizará en el complejo "Euroc0n
fort" el próximo 20 de junio a las 21 horas. 
A la edición de los" Getafe empres¡;¡rial "de 
este año está previsto que acuda el presi
dente de la CEIM, Fernández Tapias, 
también se está barajando la posibilidad de 
que asista eJ ministro de Industria, aunque 

a este respecto todavía no hay nada con
firmado . Además es posible que asista 
como invitado especial alguna revista de 
ámbito nacional que se haga eco de la gran 
importancia que supone para el municipio 
de Getafe la existencia de estos premios 
que reconocen la labor y el mérito de las 
empresas y empresarios del municipio. 
El 4de junio será la fecha en laque el jurado 
se reunirá y decidirá quienes son los mere-
-cedo res del galardón en la V edición de los 
"Getafe empresarial", premios en los que 
los principales representantes de la activi
dad económica de1 municipio, ponen gran 
empeño y que en próximas ediciones 
podrán verse "engrandecidos" con la asis
tencia como representante de la Casa Real 
de Su Majestad el Príncipe Felipe como 
Presidente de Honor.■ 
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El alcalde advierte a la empresa municipal 

"Sí GISA no cumple este año sus objetivos, · 
tomaremos medidas con absoluta claridad" 

edro Castro, candidato socialista a 
la alcaldía del municipio, indicó, en 
unas declaraciones hechas a 
GET AFE EXPRES que"en la 

prox1ma legislatura habrá que pedir 
cuentas a GISA. La empresa tiene pro
yectos pero está en un compás de espe
ra para poder hacerlos. Si no se cum
plen los objetivos de esta empresa 
municipal, tomaremos medidas con 
absoluta claridad". 
Castro señaló que"se les puede dar un 
cheque en blanco el primer año, pero no 
ya el segundo. Me parece importante 

• " En la próxima 
legislatura habrá que 
pedir cuentas a GISA" 

que se empiece a juzgar a GISA a partir 
del próximo año". Añadió que "GISA 
dará al Ayuntamiento dos mil millones 
de pesetas". 
El alcalde entiende que cualquier empresa 
que incia su andadura, y más cuando es 
pública, tiene problemas para abrirse al 
mercado. El alcalde cree que la empresa 

municipal podría haber presentado el ba
lance de otra forma."Cualquier empresa 
puede poner los gastos de personal en 
lo que se llama inicio de empresa. Una 
empresa de gestión lo único que tiene 
son gastos de personal". 
Puesto en contacto, este semanario, con el 
concejal de Industria, Francisco Hita, se 
negó a hacer declaraciones a GETAFE 
EXPRES. Al parecer, Hita se negó a infor
mar ' a ·1os lectores de GETAFE EX PRES 
debido a problemas personales con alguno 
de los miembros de esta redacción.■ 

El gerente propuesto es José Félix Fernández, director de ia Escuela Taller 

IU contra el nombramiento 
del gerente de "Getafe 
Formación y Empleo" 

~--=.=--. ---,--iz-qu---::-ie-rd~ 

1 Ayuntamiento aprobó en Pleno, 
celebrado la semana pasada, con 
losvotosencontrade IU, la desig
nación de José Félix Fernández 
como gerente de "Getafe, For

mación y Empleo". Cómo se recordará, la 
Fundación Pública Local , nace según 
manifestaciones del Concejal de Industria, 
Francisco Hita, con el objetivo de" coordi
nar todos los esfuerzos que se hacen en 
materia de formación y empleo, y para 
que estén representados todos los 
segmentos poblacionales como dele
gaciones del Ayuntamiento, delegación 
de Educación, delegación de empleo e 
Industria, sindicatos y empresarios, así 
como el INEM." El concejal de lndústria, 
ha manifestado en reiteradas ocasiones 
que" la formación en el empleo es un 

reto muy importante". La fundación se 
nutrirá de las subvenciones de la: Dirección 
General de Educación y de un presupuesto 
del Ayuntamiento que según Francisco 
Hita, "gira en torno a los 700 millones de 
pesetas". 
El grupo político IU se opone a la elección 
del gerente de la Fundación Pública Local 
Getafe Formación y Empleo porque consi
dera que " ha fallado en el fondo y en la 
forma". Para IU "la selección del gerente 
debería haber sido hecha por una em
presa consultora". Por lo tanto IU votó en 
contra del nombramiento de José Félix 
Fernández, actual director de la Escuela 
Taller, como gerente de la fundación. 
Por su parte el concejal delegado de In

dustria, Francisco Hita, señaló como res
puesta a la intervención de IU que " la 
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PRESUPUESTOS GRATUITOS 

• 1 U "La elección 
del gerente ha 

fallado en el fondo 
y en la forma" 

persona propuesta para gerente de la 
Fundación Pública Loc;al Getafe Forma
ción y Empleo, es la indicada ya que es 
un hombre que lleva desarrollando du
rante seis años una labor importante en 
el municipio de Getafe, más concreta
mente en la Escuela Taller con resulta
dos óptimos".■ 

.___..La 
Esquinita :P 

Perales, 2 l..ocal Tel 696 75 32 GEfAFE Don Fadrique, 20 Getafe 
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La Salve reúne a decenas de miles de getafeños para ver la 

"Ascensión" de la Virgen de los Angeles. 

Como cada año, miles de getafeños se concentraron en la Iglesia de la Magdale
na y sus alrededores, para ver la representación simbólica que se hace de la 
"Ascensión" a los Cielos de Nuestra Señora de Los Ángeles. La Salve es la 

celebración que simboliza la llegada al cielo de Nuestra Patrona. 

• Celia Blanco. 

[O 
os getafeños esperaban la Salve 
desde una hora antes de que la 
misma comenzara. Numerosos feli
greses y devotos rezaron el Rosario 

para dar comienzo a uno de los actos más 
multitudinarios de las Fiestas. Con el fervor 
y entusiasmo propios que caracterizan 
dichos acontecimientos, los getafeños 
demostraron la devoción que la Virgen de 
los Angeles despierta entre todos. Tras el 
rezo dio comienzo la simbolización de la 
Ascensión a los cielos. Cada año este 
acontecimiento se repite con el mismo 
ánimodetodos. Lentamente sube la Virgen 
hasta su trono elevado, mientras las luces 
de la Iglesia de la Magdalena se oscurecen 
para que sólo se proyecte luz sobre la 
imagen de la Virgen . Los asistentes, mu
chos de los cuales no pudieron acceder al 
retinto sagrado, concentraron su atención 
en la imagen, que lentamente ascendía. 
Cuando finalmente la Virgen se encontró 

• "Miles de getafeños 
acuden a honrar a su 

Santa Patrona" 

en su trono, todas las luces de la Iglesia 
iluminaron los rostros entusiasmados de 
los feligreses allí concentrados y escucha
ron el himno de España con elquesedapor 
terminada la Salve. 

Fervor y admiración. 

Sin duda, la Salve es el acto más multitudi
nario de las Fiestas de Getafe, al que 
asisten decenas de miles• de getafeños 
dispuestos a honrar a su Patrona. Lacon
cen.tración es tal que se dispuso de: una 
pantalla de vídeo en las inmediaciones de 
la Iglesia, para todos aquellos que no 

' 

pudieran entrar, vivieran con la misma in
tensidad el acto. Sin embargo, la pantalla 
de vídeo no consiguió proyectar la imagen 
en las condiciones exigidas, debido a la 
numerosa luz que había en la Plaza. Los 
getafeños concentraron sus ruegos en la 
Virgen de los Angeles, demostrando la 
profunda admiración sentida por el mo
mento. Incluso, algún que otro tuvo que 
enjugar sus lágrimas sin poder contener la 
emoción que se respiraba en este 
acontecimiento.■ 

GETAFE 
'CANDIDATURA 

INDEPENDIENTE 

• CREACION DE LA CONCEJALIA DE LA 
MUJER 

• MEJORA DE LA LIMPIEZA VIARIA EN EL 
CASCO URBANO 

• REFORMA DE LA ADMINISTRACION 
LOCAL 

• REMODELACION TOTAL DE LOS POLI
GONOS INDUSTRIALES DE GETAFE 

EN TUS MANOS 
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Santander, Córdoba y Cartagena le superan con creces en presupuesto 

Al Getafe C.F. le to.có :el grup_o 
de ascens·o más difícil 

El Getafe C.F. ha comenzado ya a disputar 
los play-off de ascenso contra los tres 

eqüipos que le tocaron en suerte. Tanto 
Santander como Córdoba y Cartagena son 
tres históricos del futbol español que han 

militado en repetidas ocasiones en 
superiores categorías y que cuentan con 
unos presupuestos que en algunos casos 

quintuplican al del Getafe. 

• Alejandro Castellano 

1 Cartagena quedó el tercero en 
su grupo despues de atravesar 
muchos problemas en la primera 
vuelta cuando se marcharon Ju

gadores de contrastada categoría, aunque 
realizó una remontada espectacular que 
por tierras murcianas consideran histórica 
ya que al final consiguieron 22 puntos 
consecutivos de los 24 posibles cuando ya 
nadie pensaba que iban a entrar en la 

··promoción.Todo ello lo consiguió conjuga
dores de la cantera y con una defensa que 
se precia de ser las de menos goleadas de 
la categoría. 
El conjunto cartagenero se confeccionó 
para lograr los play-off y para ello se presu
puestaron 170 millones de pesetas, tres 
veces más que el presupuesto del Getafe. 
El estadio en el que juegan es el Cartago 
Nova con un aforo de 20.000 espectadores 
y una masa social de 4.800 socios. Su 
técnico, Volter García utiliza a cuatro 
hombres en defensa, tres en el centro del 
campo y tres en punta y su mejor hombre 
es Boira. De los tres equipos es sobre el 
papel el más asequible para el Getafe. 
Volter García opina sin embargo que "la 

• El Santander tiene 265 
millones de pesetas de 

presupuesto 

valía de un equipo se demuestra sobre 
el terreno de juego y tanto el" Getafe 
como nosotros tenemos las mismas 
posibilidades para lograr el ascenso, yo 
respeto mucho a este equipo y por 
supuesto a los demás". 
La brillante campaña realizada por el Cór
doba le llevó aquedar en el segundo puesto 
en un inicio de temporada donde incorporó 
bastante novedades. También tuvieron 
problemas ya que por diferencias con la 
junta directiva, y no por su trabajo al frente 
del equipo, fue cesado el técnico Rafael 
Alcaide Crespín, "Crispfn",haciéndose car
go del equipo Gonzalo Usera que no tuvo 
problemas para mantener la buena línea 
del anterior entrenador. 
El esquema táctico que utiliza es muy 
similar al del Cartagena, nétamente ofensi
vo, donde destacan el defensa central 
Paco, el !íbero Monparlet, yen el centro del 
campo Berges, pretendido por varios clu-

bes-de primera División incluido el At. de 
Madrid. El eje del juego .o·scila en torno a 
Santi Ver9ú y en la delantera el goleador 
Mantecón;y Tejero, procedente del Zara
goza. El e$tadio donde juega es el munici
pal del Arcangel y su presupuesto ronda 
los 150 millones de pesetas. 

Jugadores de Primera 

El Racing de Santander es el máximo 
aspirante al ascenso. Tal es así que se 
consideraría un auténtico fracaso en tie
rras cántabras si no lo consiguiese hasta el 
punto de que podría llegar a desaparecer 
porque las pérdidas ascenderían a 100 
millones de pesetas. Y es que el presu
puesto con el que cuenta es impensable 
para un equipo de Segunda B madrileño. 
Nada menos que la friolera de 265 mi !Iones 
de pesetas 
~n 1~ .111nt~ nin:lr-ti\/~ ~~nt~nrl~rina ha caí-
do muy bien el grupo donde les ha tocado 
ya que había mucho temor al Recreativo 
de Huelva y a los filiales del Real Madrid y 
el Barcelona. Su técnico, Felines, es un 
gran conocido de la afición madrileña, y por 
contra él es conocedor del futbol del 
Getafe.■ 

.-------'----------------, 
Dr. D. José Ramón Tatay Manzanares 
Traumatología y cirugía ortopédica 

Colegiado n•. 21.845 

C/ San José, 61 y 63, 12 B 
Teléfono.- 683 74 39 • 

28901 GETAFE 

Consulta diaria, previa petición de hora 

v TRAUMA TO LOGIA 

v CIRUGIA ORTOPEDICA, INFANTIL Y DE ADULTO 

Citaciones en el Teléfono 683 74 39 

IMPRENTA-PAPELERIA 
' 

•□rte 
IMPRESOS SOCIALES Y COMERCIALES 
TARJETAS DE BODA VISITA Y COMUNIONES 

MATERIAL ESCOLAR Y DE OFICINA 
LIBROS DE TEXTO 

Plaza Escuelas Pías, 4 
Teléf.: 695 68 20 GETAFE (Madrid) 
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El equipo sólo espera conseguir ayuda económica del Ayuntamiento para mantenerse 

El Tenis de Mesa de Getafe ya está 
en Segunda Nacional 

El Club Escuela Tenis de Mesa de 
Getafe ha conseguido ascender a 

Segunda Nacional en el primer 
afio que competía en la categoría 

inferior de Tercera 
Ordinaria.Jesus Pérez, su técnico 

confiesa que se apuntaron sin 
mucho entusiasmo y sin embargo 

lograron el ascenso. Ahora sólo 
esperan que el Ayuntamiento les 

ayude económicamente a afrontar 
los gastos que suponen los des

plazamientos. 

• Alejandro Castellano 

1 equipo Club Escuela Ten is de 
Mesa Getafe comenzó su andan
dura este año compitiendo en la 
categoría más baja que es la 

Tercera Ordinaria. Madrid tenía asignada 
una plaza para la Segunda Nacional a la 
que han optado cuatro equipos, "nosotros 
nos apuntamos sin mucho entusiasmo 
y a ver que pasaba pero con la buena 
fortuna de que hemos conseguido 
ganar",según manifestó su entrenador, 
Jesús Pérez. Moratalaz, Móstoles y Caja
madrid cayeron ante el C. E.T.M. Getafe 
logrando el ascenso a dicha categoría.El 
equipo está formado por lgor de Gracia , 
David Zamora y Esteban Rubio de 16 años 
y José Manuel Paniagua de 30 años . 
Getafe cuenta con una escuela municipal 
de tenis de mesa a la cual asisten regular
mente ocho niños y dos niñas con dos 
monitores, que quedaron cuartos en cate
goría infantil y primeros en juvenil y 
cadete, "por lo que los más pequeños 
también vienen pegando fuerte en cuan
to al nombre de Getafe se refiere". 

El Ayuntamiento de Getafe les presta dos 
mesas de tenis por lo que, según Jesus 
Pérez , es una ayuda escasa.- Ahcira harán 
una petición formal para tener una subven
ción que les permita asumir los largos 
desplazamientos que supone estar en una 
categoría como la Segunda 
Nacional, " hemos hecho los más dificil 
que es conseguir la plaza y ahora tene
mos que hacer lo más costoso que es 
poder mantener esa categoría e ir a los 
desplazamientos con unas mínimas 
condiciones". 

Subvención del Ayuntamiento 

El técnico no sabe que les responderá el 
Ayuntamiento pero espera que comprenda 
que, aunque el tenis de mesa en Madrid no 
sea uno de los deportes más mayoritarios 
ni haya un nivel excesivamente alto, lo que 
han conseguido tiene un mérito y hay que 
apoyarlo. "No pedimos nada del otro 
jueves sino simplemente que se hagan 
cargo de la situación porque quitando al 
equipo de fútbol no hay ningún otro 

•• • 

e "Hemos conseguido el 
ascenso pero lo más 

costoso es ir a los 
desplazamientos en unas 

mínimas cond,iciones" 

deporte en Getafe que tenga a un equipo 
en Segunda Nacional.Teniendo en 
cuenta que somos autóctonas, o sea 
que somos de aquí todos, no como el 
equipo de balonmano femenino que la 
mayoría son de fuera". 
Según palabras del entrenador juvenil 
contratado por la Federación Española 
de Tenis de Mesa y que es uno de los 
más entendidos en este deporte, "hay 
que tener una gran consistencia mental 
ya que a la rapidez que se suceden los 
puntos, si bien vas perdiendo o ganan
do, es muy dificil darte cuenta de la 
táctica nueva que tienes que adoptar 
para no echar a perder el partido".■ 
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- 1 Le prestamos todo un 
mundo de servicios . 

Alcampo Getafe 
CENTRO COMERCIAL «GETAFE 3» 

PLAZA JUAN CARLOS 1, sin 
GETAFE (MADRID} 

■ .... ■ m • SERVICIO OE BAR CAFETERlA TODOS LOS SERVICIOS SERVlCIOS DE PARKING GALERIA . HORARIO OE 10 A 22 H. 
TELECOMPRA RESTAURANTE EN ELECTRODOMESTICOS TRANSPORTE GRATUITO COMERCIAL DE LUNES A SASADO 
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Un gol de Carlos trajo el primer positivo de los play-off 

CORDOBA 1 
GETAFE C.F. 1 

INCIDENCIAS 
Arbitro: Martín García (Colegio extremeño) 
Cambios: El Córdoba realizaba su primer cambio en el minuto 24 dando entrada 
a Portugal por Santi Verdú y posteriormente era Nandi el que sustituía a López 
Murga. Fernando Sierra daba entrada, en el segundo tiempo, a Arroyo y Félix por 
Michel y Flores. 
Amonestaciones: El colegiado mostró cartulinas amarillas a Momparlet, Berges, 
Nandi y el banquillo por el Córdoba y a Flores, Pombo y Arroyo por el Getafe C.F. 
Goles: 
Min. 71 . 1-0. López Murga se interna por la izquierda, centra y Tejero de cabeza 
envía el balón al fondo de las redes. 
Min. 74. 1-1 . Carlos, en un despiste de la defensa, marca para el Getafe C.F. 
Campo: El Arcangel. Unas seis mil personas presenciaron este encuentro. 

ALINEACIONES 

CORDOBA GETAFE C.F. 

Mallo 1 Caballero 
Ortega 2 Michel 
Paco 3 Angelín 1 
Momparlet 4 Pombo 
Berges 5 Chencho 
Fontán 6 Loren 
López Murga 7 Totó 
Montero 8 Caro 
Tejero 9 Rivera 
Santi Verdú 10 Flores 
Mantecón 11 Sebas 1 

El Getafe no desentonó en el estreno 
de los play-off 
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1 Getafe arrancó un valioso punto 
de tierras cordobesas en el primer 
encuentro de los play-off al ascen
so. El gran partido de Pedro Caba

tieron al Getafe volver a la capital madrileña 
con un positivo. Un gol de Carlos (min. 7 4), 
que reaparecía tras una lesión que le ha 
tenido apartado de los terrenos de juego 

durante la última fase de la liga, coloca al 
Getafe en . una excelente posición para 
continuar disputando los play-off.■ 

llero y una defensa bien compenetrada fue
ron las bases de su e_r:npate. 
El dominio del partido correspondió, en casi 
la totalidad del partido, al Córdoba que salió 
desde el principio en busca de los dos pun
tos. El juego desplegado por su medio 
campo le hacía llegar en aisladas ocasio
nes con verdadero peligro. -
Pero la fortuna y el gran partido de Caballe
ro permitieron al Getafe aguantar las tres 
cuartas partes del encuentro con su porte
ría acero. Una gran jugada de López Murga 
llevada por la izquierda y culminada por 
Tejero de cabeza, en el minuto 71, acaba
ron con la infranqueable defensa del Geta
fe . 
Sin embargo, la capacidad de reacción del 
equipo dirigido por Fernando Sierra permi-

Los próximos Resultados de la jornada: 
encuentros: 

Santander - Getafe 26-5-91 
Córdoba 1 (Tejero) - Getafe 1 (Carlos) 

Getafe - Cartagena 2-6-91 
Getafe - Córdoba 9-6-91 

Cartagena 1 (Naixes) - Santander 1 

Getafe - Santander 16-6-91 
(Geli) 

Cartagena - Getafe 23-6-91 

Clasificación grupo D de ascenso 
P.J. G. E. P. GF. GC. P. 

GETAFE 1 o 1· o 1 1 1 + 1 
Santander 1 o 1 o 1 1 1+1 
Córdoba 1 o 1 o 1 1 1 -1 
Cartagena 1 o 1 o 1 1 1 -1 

CENTRO MEDICO "MABHAKTI" 
(EL SISTEMA DE TRATAMIENTO MAS COMPLETO DE LA MEDICINA ORIENTAL) 

ACUPUNTURA, MASAJE MEDICO Y DEPORTIVO, MEDI
CINA NATURAL, HOMEOPATIA, REHABILITACION, 
OBESIDAD, TRATAMIENTO PREVENTIVO DE LA VEJEZ, 
MACROBIOTICA, SEXOLOGIA, RECUPERACION ASI-

CA, PREPARACION AL PARTO SIN DOLOR, CON EL MAS 
MODERNO Y EACAZ DIAGNOSTICO ELECTRONICO DE 
LA MEDICINA ORIENTAL Y EL METODO MAS COMPLE
TO DE ADELGAZAMIENTO. 

Avda. Gibraltar, 2, 111 B GETAFE 
Telef.- 681 93 19 PREVIA PETICION DE HORA 

Generalislmo, 53 lllescas (Toledo) 
Telef.- (925) 51 14 08 

' 
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El presidente de la Generalitat dió una conferencia en la Universidad Carlos 111 

Pujol: ''El rey Carlos 111 es una figura 
antipática para los catalanes'' 

• Alejandro Castellano 

ordi Pujol explicó que el rey Carlos 
111 es un personaje antipático en la 
historiografía catalana porque si
guiendo los dictados de su época 

intentó desnacionalizar Cataluña y "re
cuerdo que en el aniversario de su 
muerte yo era partidario de celebrar 
algún tipo de acto para conmemorarlo a 
pesar de que mucha gente era contraria 
a ello y de que recibí las críticas de mi 
propio partido". 
El presidente de la Generalitat se refirió 
durante su intervención a Alfonso Guerra 
de quien dijo que utiliza su autoridad de una 
forma vergonzosa y mostró su irritación por 
las declaraciones del presidente extreme
ño socialistaJuan Carlos Rodríguez !barra, 
aunque sin llegar a citarle. 
Pujo! hizo un recorrido por la historia de 
Cataluña desde el siglo X para mostrar las 
raíces de la situación actual a la que definió 
como de divorcio con el resto de España 
aunque dijo que ya es hora de que esto 
finalizase con el pleno desarrollo de las 

EUROCOR, S. A. 
' " 

El presidente de la Generalitat de Cataluña, Jordi Pujol, 
ofreció el pasado 14 de mayo una conferencia en la Univer
sidad Carlos IU de _Getafe donde manifestó que la figura del 
rey Carlos 111 es antipática para los catalanes porque intentó 
desnacionalizar Cataluña. Pujol comenzó su conferencia 
refiriéndose a la Cataluña del siglo X hasta nuestros días y 
dejó patente que había sido siempre _una Comunidad margi
nada. 

autonomías porque "durante los diez 
últimos años todos hemos mantenido 
una posición ambigua respecto al tema, 
aunque varias autonomías no han pro
testado mucho ya que tienen gobiernos 
socialistas o de menos tradición auto
nómica". 

"Cansa hablar de Cataluña" 

El presidente del gobierno catalán explicó 
que la política linguística llevada a cabo por 
la Generalitat ha contado siempre con el 
apoyo de la Cámara autonómica, desde el 
Partido Popular hasta Izquierda Unida, a 
pesar de ser un tema peligroso en otras 
partes de Europa. Y añadió que el e.lima de 
convivencia lingüística es bueno,_ "en to
das partes, en las escuelas, en los 
mercados, en las discotecas y en los 
talleres". 
Para Pujo! ha llegado el momento de cerrar 
el título octavo de la Constitución referente 
a la organización autonómica, para lo que 
exige que la iniciativa sea del Gobierno 
Central y "además que finalicen las in-

"Recibí críticas de mi 
partido par querer con

memorar la muerte del rey 
Carlos 111 " 

terpretaciones restrictivas de los esta
tutos de Autonomía, tanto por parte del 
Gobierno como del Tribunal Constitu
cional". 
Al terminar su intervención manifestó que 
con su visita a la Universidad Carlos 111 
quería romper el silencio que venía mante
niendo cuando salía fuera de Cataluña de 
hablar sobre esta Comunidad. "Llevaba 
tiempo sin hablar porque me decían que 
era cansar a la gente, que no valía la 
pena y era aburrido, pero ha habido 
unas declaraciones en contra de Catalu
ña y una serie de respuestas sucesivas 
que ha dado alguna gente con los que no 
estoy nada satisfecho".■ 

~ j(i);(:S.JC... 

ALMACEN CORTE DE CHAPA A MEDIDA ! 

EQUILIBRADO de ROTORES 
EJES 
TURBINAS 
POLEAS, et~; 

Políg. San Marcos 
CJ. G - Parcela e - 22 
Teléf. 682 81 82 

Ap. Correos, 48 - Getafe 
28900 Getafe (Mai;trid) 

. C J. G - Parcelas 23-24 
Polígono San Marcos 

Teléf. 68216 22 
GETAFE (Madrid) 
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Eva lsanta: Del teatro aficionado en Getafe al teatro Príncipe. 

"Siempre hay una parte mía en 
cada personaje". 

• Celia Blanco. 

va lsan':aempezó a hacerteatro en 
el grupo "Atico" de Getafe . Ahora 
está trabajando con Mª Luisa 
Merlo, Luís Merlo y Manuel Teja

da, en el Teatro Príncipe de Madrid. "Tres
cientos ventiuno .. . Trescientos veintidós" 
es la última obra escrita de Ana Diosdado 
y la presentación de Eva en el teatro de 
forma profesional. Su camerino está deco
rado con fotos suyas, de su familia y un 
montón de recuerdos de amigos. Será el 
lugar donde más horas pasará en los pró
ximos tres meses. 

G.E: Antes vivías en Getafe, pero ahora 
te has trasladado a Madrid. ¿Por qué? 

E.I: Porque es mucho más cómodo. Yo 
salgo a la una de la mañana todos los días, 
después de dos Junciones y es agotador 
tener que ir hasta Getafe . Además para 
esta profesión es mejor vivir en Madrid, 
porque te enteras mejor de todas las prue
bas que hay. Estableces más relaciones 
dentro del mundo profesional. Sin embar
go, sigo teniendo mis amigas y amigos de 
siempre, que seguirán siéndolo y mi familia 
vive en Getafe. 

G.E: ¿Quién es "Sara" en tu vida? 

E.I: Sara,papelque interpreto en la obra, es 
unachicaque se acaba de casar con Jorge, 
papel interpretado por Luis Merlo. Sincera
mente, creo que me parezco a Sara. Ella es 
distinta porque ella proviene de un mundo 
que no corresponde al mío. Sin embargo, lo 
que sí me identifica con ella son los fuertes 
contrastes de carácter. Puede ir de un 
estado de ira y mal genio a una ternura 
increíble y yo soy así también .El papel de 
Sara me salió a raiz de una actuación con 
Luis Merlo en Don Juan Tenorio, obra que 
representamos en Alcalá de Henares. El 
era Don Luis Mejía y yo Doña Inés, asi que 
no coincidíamos en ninguna escena juntos, 
pero nos caímos muy bien. Desde el primer 
momento nos entendimos, hubo una cone
xión y unas ganas locas de trabajar juntos. 
Mª Luisa Merlo vino a vernos actuar. Te
nían en proyecto esta obra y pensaron que 
yo cuadraba en el papel de Sara tanto física 
como mentalmente. 

G.E: ¿Cómo es tu relación con los acto
res? 

E.I: Con quien más trabajo es con Luis. 
Aparte de una relación de trabajo, como 
amigos nos entendemos muy bien. Hay 
química, tanto dentro como°fuera dei esce
nario. Luego, con Mª Luisa muy bien. Con 
los demás actores, exceptuando a Pepe 
Pascual , no tengo demasiado trato. En el 
teatro profesional tú llegas a tu camerino y 
te aislas un poco. Las relaciones persona
les suelen ser tomando copas, saliendo de 
vez en cuando ... Eso lo haces con uno o 
dos.No creo que sea difícil trabajar con 
actores como M~ Luisa Merlo y Manuel 
Tejada porque ellos sean más o menos 
conocidos. Con Luís me llevo muy bien y 
trabajar con él es un placer. Desde el 
principio nos hemos ayudado mutuamente 
y todo está saliendo perfectamente. Mª 
Luisa Merlo y Manuel Tejada son dos exce
lentes actores que dan mucho de sí en la 
obra, pero yo no coincido con ellos en 
escena, así que no puedo decir mucho. 
Somos dos parejas aisladas que vivimos 
unas historias distintas. 

G.E: ¿ Te resulta difícil interpretar pape
les tan distintos como Doña Inés y Sara 

en un periodo tan corto de tiempo? 

E.I: Para una actriz no debe ser difícil. Lleva 
un trabajo y una colaboración. Primero 
hacemos un trabajo intelectual sobre el 
personaje. Ahí está la magia del teatro. Lo 
que me apasiona es podervivirtantas vidas 
distintas a la mía y tan distintas entre sí. 
Aunque siempre hay una parte mía en cada 
personaje. 

La popularidad: "una cosa graciosa" 

Eva sueña con tener muchos papeles. 
Sueña con qué la conozcan. Quiere sentir
se querida por el público. "sueño con mu
chísimas cosas, ¡Ojalá, siga teniendo sue
ños!", dice la joven actriz. Después de 
soñar, nuestra querida actriz sigue hablan
do con nosotros: 

G.E: ¿ Temes a la figura del crítico? 

E.I: El crítico es una figura importante en 
los estrenos en Madrid. Es una persona 
que te hunde o te alaba en una publicación 
y que influye en el público. Pero su efecto 
es muy a corto plazo. Causa impresión 
unos días, luego la gente se acerca por 
curiosidad y es verdaderamente el público 



GETAFE EXPRES .· 

el que lapida o no una función. Desde luego 
es importante que Ana Diosdado sea la 
autora de la obra. Ana tiene la particulari
dad de hacer obras para todo tipo de públi
cos, jóvenes y no tan jóvenes. Ha consegui
do mantener un público constante y la . 
prueba está en que durante tres años estu
vo en cartel "Los ochenta son nuestros". 

G.E: ¿Cómo se tomó tu familia que te 
dedicaras al mundo del teatro? 

E.1: Al principio muy mal. No les hacía 
ninguna gracia, pero poco a poco se han ido 
acostumbrando. Lo más difícil es salir de 
casa. De todas formas quiero de'ilostrarles 
que es lo que puedo hacer, todo lo que 
puedo conseguir por mí misma. 

G.E:¿ Te asusta ser conocida y lo que 
trae consigo la fama? 

E.I: La verdad es que la popularidad es una 
cosa graciosa. Me impresionó muchísimo 
la primera vez que en Alcalá me pararon 
para preguntarme si era Doña Inés. Allí, 
como es pequeño, me conocían . Me pidie- . 
ron autógrafos y las madres me daban 
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besos. Fue divertido. En principio, nunca 
dejaría el teatro . Ser actriz es lo que más 
me realiza en estos momentos, es lo más 
importante. Pero pienso que antes de ac
triz soy persona y que mi felicidad está por 
de I ante. Si esta profesión llegara e I caso de 
que me amargara o no me hiciera feliz la 
dejaría, pero por ahora noes así.En Madrid 
existe un poco más de anonimato. Pero de 
vez en cuando en el metro me han parado. 
No me asusta la fama, pero eso detener un 
trabajo cnás público no debe interceptar tu 
vida privada. Me asusta llegar a perder 
algo tan importante para mí como mi intimi
dad. 

G.E: ¿ Te atrae la idea del cine? 

E.I: El cine me atrae muchísimo, me pare
ce muy interesante y apetecible. Lo que 
pasa es que el cine es menos directo con 
el público que el teatro, porque no puedes 
repetir una escena. Si algo sale mal no 
tienes otra oportunidad, tienes que hacerlo 
bien desde el primer momento. De hecho, 
estudio imagen porque el cine me parece 
muy interesante. La verdad es que no 
aparezco por la Facultad. Mis amigos se 
están portando muy bien y me pasan los 
apuntes. Sin embargo, lo que más cercano 
tengo una gira que haremos este verano 
por el Norte de España con esta obra. 
Estaremos todo el verano y en septiembre 
volvemos a Madrid . Lo que no sé es cuánto 
tiempo estará la obra, porque depende por 
completo del público y de la empresa.■ 

• "No creo que sea dificil trabajar con actores como MªLuisa 
Merlo y Manuel Tejada. Con ellos no coincido mucho en 
escena. Con el que si · me entiendo bien es con Luis Merlo. 
Trabajar con él es un placer" 
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Juan Nieto García, cincelador y fotógrafo 

"Soy el único en España que hace 
escudos a los municipios'' 

Juan Nieto García se inició en el arduo oficio del cincelado a la temprana edad de catorce 
años. Su padre fue su maestro y de él heredó la afición de un arte que tuvo en el olvido 

durante dieciocho años y que, hoy en día, es su trabajo y su vida. Es en un pequeño cuarto 
de su casa en Getafe, dónde este polifacético hombre pasa las horas trabajando con empe

ño en uno de los más antiguos oficios. 

• Ana Luz Carbajosa 

[g 
a casa de Juan Nieto es un certero 
reflejo de la personalidad sencilla y 
modesta de un hombre que, a 
pesar de ser un artista, prefiere 

rodearse de cuadros y obras pertenecien
tes a los amigos que, como él, dedican su 
vida a comunicar sentimientos a través del 
arte. Nada más entrar en el hogar se en
cuentra un pequeño hall que alberga en sus 
paredes distintos cuadros y esmaltes. De 
toda la casa destaca, por su impresionante 
belle?,a, un cincelado que representa a un 
Cristo en actitud desafiante, esta obra 
pertenece al hermano de Juan Nieto que 
también se inició en su juventud en el arte 
de dar vida con un hierro entre las manos. 
En este pequeña antesala hay también 
esmaltes, obras de Juan Nieto que en su 
sencillez demuestran el tesón y la constan
cia de un hombre que quiso completar su 
perfecto conocimiento del cincelado con 
otro arte, mezclando así en sus obras la 
dureza de! hierro, con !a suavidad de! 
esmalte. 

"Soy feliz dedicándome a lo que me 
gusta" 

Sin duda, el lugar más representativo de su 
casa y en el que el artista pasa los mejores 
r~os es un pequeño cuarto dónde se 
dedica a dibujar las obras que después 
serán una realidad en relieve. En esta 
pequeña habitación, Juan Nieto también 
esmalta los escudos de los muchos muni
cipios que solicitan sus servicios. Para lle
gar a este "taller" del artista, hay que tras
pasar un largo pasillo que da cobijo en sus 
paredes a distintas obras de arte, tanto de 
Juan Nieto como de amigos suyos. En este 
lugar sobresalen los dibujos que el autor ha 
hecho representando a su padre y a su hijo 
mayor. En los citados dibujos se desvela el 
sentimiento y el cariño que el artista tiene 
con los suyos. 
La figura de su padre es fundamental para 
el artesano. Si no hubiera sido por la ayuda 

Juan Nieto, cincelando en su estudio dónde se dedica a dibujar sus obras 

inestimable de su progenitor, Juan Nieto no 
se dedicaría hoy a cincelar, incluso carece
ría de los instrumentos necesarios para 
hacerlo , ya que como él mismo afirma" mi 
padre no quiso nunca que nos despren
diéramos de los utensilios necesarios 
para cincelar, si no hubiera sido por ese 
deseo, tal vez yo no podría dedicarme a 
este oficio". Juan Nieto abandonó durante 
dieciocho años el cincel dedicándose ex
clusivamente a su trabajo y a su familia. 
Fue sólb hace ocho años cuando el autor se 
reencontró con su arte , descubriendo de 
esa manera el verdadero sentido de su 
vida. 
El artista recuerda que" aunque al princi
pio me costó volver a dedicarme al cin
cel, no había olvidado nada, esto es 
como aprender a montar en bicicleta". 
Por otra parte Juan Nieto reconoce que 
este es uno de los mejores momentos de su 
vida, y afirma sin titubear que " soy feliz 
dedicándome a lo que me gusta". 



GETAFE EXPRES 

"Cada vez hay menos cinceladores" 

Juan Nieto, por lo tanto, se dedica exclusi
vamente a vivir de un oficio que según él " 
desgraciadamente desaparecerá, que
dan muy pocos cinceladores". El artista 
se resiente de que sus hijos no hayan 
querido seguir la tradición artesanal, " mi 
hijo mayor es delineante, pero al peque
ño no le gusta nada el dibujo". De todas 
maneras Juan Nieto considera que " mis 
hijos tienen que dedicarse a lo que les 
guste, no les obligaría nunca a que 
cincelaran". 

• " Cincelar es como 
montar en bicicleta, 

nunca se olvida" 

• " Desde hace cuatro 
años, hago los premios 

para las carrozas de 
las fiestas',. 

Juan Nieto vive su arte, y tanto es así que 
se le escapa una sonrisa de orgullo en su 
rostro al señalar que " soy el único en 
España que hace escudos a los munici
pios". Y esta es la labor en la que pasa el 

EN CASA DE ... 

Entrando en el hogar,se encuentra el hall con sus herramientas de trabajo 

día el artiSta. Ya ha hecho escudos para Juan Nieto en el salón de su casa donde alberga diversos cuadros cincelados 
más de cuarenta municipios y los alcaldes 
de pueblos de toda la geografía española 
se disputan los servicios del artesano .. 
Todas sus obras.desvelan, aparte de un 
perfecto conocimiento del oficio, un gusto 
exquisito y una vena artística que hacen 
que la totalidad de sus escudos sean 
admirados por todos aquellos que los ven. 
Tanto es así que el artista recuerda una 
anécdota :" el alcalde de Parla que no 
quería le hiciera ningún escudo, pero 
que al ver el muestrario me encargó dos 
de inmediato". 
Juan Nieto también se dedica desde hace 
cuatro años a realizar los premios para las 
carrozas de las fiestas. Esta labor de cince
lado la hace en un local próximo a su hogar 
dónde los reiterados golpes al hierro no 
molesten a los vecinos que, sin duda, se 
sentirán satisfechos de encontrarse por la 
escalera a uno de los pocos artistas que 
hacen que siga vigente un antiguo oficio, 
una tradición.■ Juan Nieto trabajando en su estudio en el que dedica muchas horas a su labor 
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@ SUS C~RTINAS EN @ 
· · Rosario \Jega . 

• 

,,1 DECORACION 
' 

· CONFECCIONAMOS E INSTALAMOS 
TODA CLASE DE CORTINAS Y ESTORES 

Venga a visitarnos, disponemos de una amplia gama de complementos 
para su hogar: 

. . 

* .. ALFOMBRAS * .. MANTAS * · .. TOALLAS 

Estamos en: 

C/ MADRID,8 
Telef. 695 09 17 

GETAFE 

.. 
;'. 
1 

• 
. ~-.,,!~ 

·e, JOSE ARCONES GIL, 72 (Posterior) 
Telef. 407 59 52 

MADRID 

* .... EDREDONES . . ·. 

P2 de Extremadura, 78 
Telef.463 59 78 

MADRID 



GETAFE EXPRES CULTURA 

Madrid Ciudad Abierta: Exposición sobre la movida madrileña 
en el instituto nº 5 

La ''Movida Madrileña'' 
en Getafe. 

Los alumnos de COU del Instituto Laguna de Joatzel, más 
conocido como instituto nº 5 exponen, desde principios de 

mes una retrospectiva de lo que ha sido la movida madrileña 
que comenzó en la década de los ochenta. 

• Celia Blanco. 

[g 
a exposición ha contado con el 
apoyo de los auténticos promoto
res de lo que se llamó "Movida 
Madrileña". Entre ellos están 
Ouka Lele, la fotógrafa más origi

nal de·los últimos años y Ceesepe, otro de 
los grandes. Pero no son los únicos. Agatha 
Ruíz de la Prada y Adolfo Domínguez pres
taron trajes suyos que representan el 
cambio radical de la moda, que como ex
presión artística varió por completo. Porta
das de los discos que más se vendieron, 
con importante predominio de grupos na
cionales que triunfaron por entonces, como 
Burning, Loquillo y Mecano. Los chicos de 
COU F han tratado de mostrar todos los 
cambios sufridos por la sociedad y la moda 
con el principio de la década de los ochenta, 
tratando de abordar todos los aspectos de 
este innovador movimiento, en el q~ 
Madrid jugó un papel decisivo: ser la sede 
de todos los cambios vanguardistas . 

Un año para conseguirlo. 

La idea surgió hace ya un año, cuando los 
alumnos quisieron hacer la exposición con 
la ayuda de una beca de "El Corte Inglés", 
pero sólo ha sido posible ahora. Bajo la 
perspectiva de Antonio López empezó a 
cobrar forma. En la inaguración de la mues
tra, la diputada Francisca Sauquillo, se 
comprometió públicamente a que la exposi
ción, una vez clausurada, pasaría a formar 
parte permenentemente de la Sala de Ex
posiciones Autonómica. Los alumnos de 
COU F empezaron a recaudar material 
suficiente para hacer posible esta exposi .. 
ción . Contactaron con los auténticos prota
gonistas, algunos de los cuales apoyaron la 

• Durante un año han estado 
trabajando para lograr la 
exposición, que pasará a 
formar parte de la Sala de 
Exposiciones Autonómica. 

iniciativa aportando obras suyas: Ceesepe, 
Ouka Lele, Isabel García, Miguel Trillo y su 
colección de fotografías "Tribus Urbanas", 
entre otros. 

Cine y arquitectura. 

Pero además de fotografía y música, la 
exposición aborda temas tan interesantes 
como la arquitectura y el cine. Dentro de los 
aspectos arq u it~ctó n icos ha y toda un a reco
pilación de información acerca de las nuevas 
tendencias urbanísticas. La exposición se 
completa con dos maquetas: una del edificio 
más polémico de los últimos años: el edificio 
de realquilados de la M-30, obra de Oiza, 
que representa a escala y con gran exactitud 
lo que popularmente se conoce con el 
nombre de "Cárcel del Pueblo". La otra 
maqueta, de mayor tamaño, mu.estra una 
calle cualquiera de Madrid, con la Cibeles y 
el Palacio de Cristal como fondo. En cuanto 
a cine, una recopilación de lo más importan
te y conocido de Almodóvar, Pilar Miró , 
Mario Camus y Fernando Trueba. El cine se 
incorpora como expresión sultural de la 
nueva década, tratando temas 
cotidianos.donde la importancia y el tema 
principal es desarrollado por los mismos 
protagonistas y la situación social que 
viven. ■ 

Consulting y Gestión Inmobiliaria 

11 

C/ Madrid: 183 m2 en 3 plantas 4 dormi
torios dobles, 4 WC, salón 30 m", coci
na amueblada, calefacción, tarifa noc
turna. 
Precio 32.711.000 ptas. 

Zona Centro: Duplex 114m2,4dormito
rios, 2 WC, 2 terrazas, salón amplio, 
cocina amueblada, armario empotra
do. 
Precio 20.633.400 ptas. 

Zona Centro: 71 m2, 11 planta exterior, 
2 dormitorios, 1 WC, patio, cocina 
amueblada, calefacción tarifa noctur
na. 
Precio 13.541.000 ptas. 

Zona Centro: 170 m2, 11 planta exterior, 
4 dormitorios, 2 WC, 3 terrazas 35 m2 
salón, cocina amueblada, calefacción 
central. 
Precio 21.300.000 ptas. 

Zona Centro: 138 m2, Duplex, 4 dormi
torios, 2 wc·en mármol, salón, cocina 
amueblada, 4 armarios empotrados, 
calefacción individual. 
Precio: 23.874.000 ptas. 

Zona Centro: 158 m2, 11 planta exterior, 
4 dormitorios, 2 WC, Patio 108 m2, sa
lón 25 m2, cocina amueblada, 4 arma
rios empotrados, calefacción indivi
dual. 
Precio: 31.815.000 

11 
PISOS:"SEGUNDA MANO" 

11 

Zona Alhóndiga: 3 dormitorios, WC, 
patio, cocina, planta baja. 
Ocasión: Precio 6.300.000 ptas. 

Zona Rente: 12 todo exterior, 2 dormito
rios, salón, cocina, WC. 
Ocasión: Precio 6.600.000 ptas. 

Zona Ayuntamiento: 70 m2, 12 exterior, 
3 dormitorios amplios, salón, cocina, 
WC, aluminio, reformado. 
Precio: 9.450.000 ptas . 

Zona Alhóndiga: 80 m2, 21 planta exte
rior esquina, ascensor, 3 dormitorios, 
salón independiente, despensa, cocina, 
WC, Reformado. 
Precio: 12.000.000 ptas. 

37 

j, 



38 OCIO GETAFE EXPRES 

Crucigrama 
HORIZONTALES: 1. 1 2 3 4 5 6 7 8 9 

SOLUCION 
AL CRUCIGRAMA 
DEL N2 ANTERIOR 

SOLUCIONA LA SOP,A 
DE LETRAS DEL 

Grupo musical. - 2. 1 
En la mitología griega 

2 
1--+---+--+--

dios del amor. Vocal 
repetida. Conjunción. 3 
- 3. Terminación .del 4 
infinitivo. Letras de 

5 porte. Virtud. - 4. Gru- 1--+--+--< 

po sanguíneo. Unidad 6 
monetaria de Gua- 7 
temala . - 5. Prenda 8 
de vestir femenina. Le-
tras de claro. - 6. Cer- 9 
veza inglesa. Planta 

N2 ANTERIOR 

E A J de flores blancas. - 7. Cifra romana. Moderadas. - 8. Al 
revés de hueso. Libro de la ley de los judíos. - 9. Cierto 
tipo de canción. Símbolo del argón. 

M z l . 1 e A s B A 1 N R 
e A u M T L R OPA 

VERTICALES: 1. Nota musical. Tablero contador. - 2. 
Estaba. Consonante repetida. Al revés nombre de le
tra. - 3. Actriz "Verónica ... ". Posesivo. - 4. Consonan
tes seguidas. Letras de iluso. Música moderna. - 5. Vita
mina. Pedestal para una imagen. Cifra romana . - 6. Al 
revés porción muy pequeña de tiempo. Habilidad. - 7 
Cifras romanas. De color azul claro. - 8. Vocal. Presumi
rá. ·- 9. Al revés interpretas un texto. Atreverse. 

E 
N 

s u 
s E 

R M E D E D 
DE LETRAS B F S cJ B V 

G o Y A N O 1 T 
LOCALIZAR D W G R Z G E R O 

H A P A H A X S G ONCE APELLIDOS 

1 o L o N E L L 
DE PINTORES 

N 
y E o 1 J A 1 o J 
V A E 1 P A T 

Frases célebres FARMACIAS DE GUARDIA 

Teléfonos de interés 
"Tu casa puede sustituir al mundo, el A) Abierto día y noche (cierra de 1.45 a 5) 

mundo jamás sustituirá tu casa" B) Abierto hasta las 10 de la noche 
Pr b. al a· C) Abierto hasta las 10 de la noche, (cierra de 1.45 

over 10 em n. ª S) 

D) Servicio Nocturno de 10 dela noche a 9.30 del día 
"Es preferible hombre sin dinero que siguiente. 

dinero sin hombre" E) Abierto día y noche 
Temistocles. Día 26 : _____ C/ Toledo, 34 (C) 

C/ Galicia, 7 (B) 
C/ Madrid, 40 (D) 

Cine Avenida 

"Luchador". Sesión Continua desde las 
18:30 

"Postales en el filo". Sesión Continua 
desde las 18:30 

Día 27: 

Día 28: 

Día 29: 

Día 30: 

C/ Madrid, 85 (A) 
C/ Aragón, 16 (B) 

C/ Pintor Rosales . 2 
(A) 
C/ Alicante , 4 (B) 

Avda. de España, 
48 (A) 
C/ San José de 
Calasanz, 4 (B) 

C/ Valdemoro, 12 
----- C) 

C/ Madrid, 111 (B) 
C/ Madrid, 48 (D) 

Ayuntamiento 
Policía Municipal 
Policía Nacional 
Guardia Civil 
Protección Civil 
Bomberos 
Correos y Telégrafos 
Juzgado n21 
Juzgado n22 
RENFE 
Autobuses Urb.del SUR 
Ambulatorios: 

Ramón y Cajal 
Avda. Los Angeles 
Margaritas 
Sector 111 

Taxis 
12 de Octubre 

SUSCRIPCION A GETAFE EXPRES 

Nombre y Apellidos: 
Calle: n2 piso 

695-03-04 
681-33-62 
695-80-44 
695-01-70 
682-19-12 
696-07-08 
695-47-17 
682-98-17 
682-03-13 
695-82-94 
695-24-70 

695-91-96 
695-77-71 
695-12-67 
682-58-96 
695-10-01 
469-76-00 

Codigo Postal: ______________ Población: ____ -_ -=---=- Tfno: __ -_-~ _= = 
Es mi deseo suscribirme a la revista GETAFE EXPRES, por el espacio de 1 año, mediante: 

CHEQUE NOMINATIVO O GIRO POSTAL 0 
Sl SCRII'< '10:\ .\'.\ l .\L :2.200 pt>,t>las 

Recorte este cupon y envielo a: GET AFE EXPRES 
C/ Cuestas Bajas, n2 11 
28901- GETAFE 



Si vienes a PARQUESUR te encontrarás 

el mayor espectáculo del ocio. Con todo 

lo que te imagines para pasar los ratos 

más divertidos de tu vida. 

Si vienes a PARQUESUR, verás 

todo un mundo de compras. 

Un mundo en el que te moverás a tus anchas, 

porque aquí sí tienes donde elegir. 

Busques lo que busques. 

Ven a PARQUESUR. 

Porque, si vienes, seguro que vuelves. 

PARQUESUR 
SIEMPRE VOLVERAS 

EL MAYOR 






